
Erste Trauung in der Mühle



Als erstes Brautpaar gaben sich Jürgen und Christina Himler, geborene Nienkemper, am Freitagnachmittag das Ja-Wort in der sanierten Ennigerloher Mühle. „Die Idee entstand recht spontan auf dem Mühlenfest an Pfingsten, als ein Freund uns den Vorschlag machte, in der Ennigerloher Mühle zu heiraten“, sagte das Brautpaar. „Toll, dass die Umsetzung so schnell möglich war“, meinte Christina Himler. Auch für die Mühlenfreunde ist die Trauung im Wahrzeichen Ennigerlohs etwas Besonderes: „Dies ist eine tolle Bestätigung für die Arbeit, die wir investiert haben“, meinte Fritz Meyke.

Bild: Strotmann